

# Die Waage sollte am Ende schweigen

## Schützenverein Hölter startet mit einer Winterwanderung in das neue Vereinsjahr

**LADBERGEN.** Traditionell bildet die Winterwanderung des Schützenvereins Ladbergen-Hölter kurz nach der Jahreshauptversammlung den Auftakt im gut gefüllten Veranstaltungskalender.

Rund 50 Mitglieder verschiedener Generationen versammelten sich auf dem

Hof von Udo und Edith Kröger an der Bremer Straße. Nach einer ersten Stärkung machte sich die Gruppe gut gelaunt auf die Wanderung.

Zunächst ging es südöstlich querfeldein über die Lütke Beeke in Richtung Telgter Damm. Nach einem

Zwischenstopp mit heißem Tee oder Glühwein aus dem Verpflegungswagen von Ulrich Duczek und Hans-Peter Weniger, ging es weiter östlich in Richtung Brock.

Am Grenzstein an den Brockwiesen war eine erneute Stärkung angesagt. Zwischenzeitlich hatte auch

Schneefall eingesetzt, der die Winterwanderung zu einem besonderen Erlebnis werden ließ, schrieben die Schützen.

Weiter ging es in südlicher Richtung über abgelegene Waldwege mit knirschendem Schnee zum Sägewerk von Wilhelm Averhaus. Dort waren die Wanderer eingela-

den, sich aufzuwärmen und sich „nebenbei“ über die Kunst des Sägeblattschärfens kundig zu machen.

Bei einsetzender Dämmerung wurde schließlich die letzte Etappe der Wanderung in Angriff genommen. Über die Ostbeverer Straße ging es weiter über den Glanering zum Reiterhof von Josef Rosendahl, den die Wandergruppe gegen 18 Uhr erreichte. Kurz vor dem Ziel gab es noch die einzigartige Gelegenheit, auf einer Fahrzeugwaage das Gewicht der Wandertruppe zu messen.

Im Reiterstübchen klang der Abend bei leckerem Essen sowie warmen und kalten Getränken in gemütlicher Runde aus. Zuvor bedankte sich der Oberst Kurt Haarlammert bei den Organisatoren der Tour, Christel und Helmut König, Gisela und Horst Eschmann sowie Rosemarie und Reinhard Kemna. Nach dem Essen verzichtete die Gruppe einvernehmlich, sich erneut auf die Waage zu stellen, schließt der Verein.



Mit einer Winterwanderung eröffnet der Schützenverein Hölter traditionell den Veranstaltungsreigen eines jeden neuen Vereinsjahrs. Rund 50 Mitglieder beteiligten sich an der Tour..